



たくさん遊んで、たくさん食べるよ！

R7.4.16(水)たんぽぽ組

今日は、大型遊具で遊ぶことや広い空間を思いきり走ることが好きな子は園庭、虫探しや草花を使って遊ぶ事が好きな子はすまいる農園と、自分で場所を選択して遊びました。

すまいる農園では、先日引き続き、ダンゴムシを探して捕まえていたRちゃん。Hくんと一緒に橋の上でダンゴムシを見ながら大笑いをしていたので、保育者も一緒に覗いてみました。すのこの橋の隙間にダンゴムシが入り込んでいて、ダンゴムシがあっちに行ったり、こっちに行ったり。二人で「迷路みたいね！」「迷子になっている！」とダンゴムシの動きが面白かったようです。お部屋に戻る際、「ダンゴムシ連れて行く」と話すRちゃん。「ダンゴムシ大きいね」「何食べるのかな？」と他の子ども興味を持っているようなので、みんなでダンゴムシ観察を楽しもうと思います。



水たまりに入った後に歩いたら
足跡いっぱいついたよ！



いらっしゃいませ！
なんでも屋さんですよ！



ここにも、虫いた！

たくさん遊んだ後は、待ちに待った給食の時間！階段を降りて、ランチルームへ行くことにも慣れてきたようです。椅子を自分で用意し、手も洗って準備万端！保育者に給食を持ってきてもらおうと、「いただきます！」と大きな声で挨拶し、パクパクと食べていますよ。給食は、一人一人の食事量や好みに合わせ、量を調節しています。お皿がピカピカになると、嬉しそうに「全部食べたよ！」「お代わり食べる」と教えてくれますよ。今後も、楽しく食べられるように、一人一人に合わせた食事をしていきたいと思っています。

